

## Il y a trop d'abeilles à Bruxelles

Y a-t-il trop d'abeilles à Bruxelles? En tout cas, cela fait deux ans qu'Apis Bruoc Sella alerte les autorités sur la forte concentration de ruches dans certaines zones urbaines en Belgique et plus précisément à Bruxelles. "Avec l'engouement du public pour l'apiculture urbaine, il y a trop de ruches à Bruxelles, et on a constaté que leurs rayons s'entrecroisent de manière importante, surtout sur la ceinture verte", commente Marc Wollast, coordinateur de Apis Bruoc Sella.

*"Dès lors, les abeilles prennent la place d'autres pollinisateurs qui ont leurs propres caractéristiques et sont donc complémentaires. Par exemple, avec leur longue trompe, les papillons pollinisent des plantes que les abeilles ne peuvent atteindre."*

Ainsi, plusieurs villes européennes, Londres par exemple, connaissent déjà des problèmes. Et Bruxelles pourrait être la suivante. Faut-il pour autant réglementer la chose (NDLR: les ruches ne doivent pas être déclarées, pour autant que vous en possédez moins de trois)? Non, dit Marc Wollast. "Mais j'espère une prise de conscience collective, que les gens fassent appel à leur bon sens." «

CH.V.

LA CAPITALE